L'administration Biden n'exclut pas une première frappe nucléaire

Mesdames les deputées européennes, Messieurs les députés européens,

Je m'adresse à vous aujourd'hui, car la guerre en Ukraine doit cesser au plus vite, avant qu'elle ne nous conduise à la troisième guerre mondiale, voire à un hiver nucléaire! En dehors de cela, le sang doit cesser immédiatement de couler. Il y a déjà eu assez de morts et de destructions!

Le motif de cet e-mail est une information monstrueuse publiée sur *German-Foreign-Policy.com* le 31.10.2022, dans laquelle on peut lire que l'administration Biden n'exclut pas explicitement une première frappe nucléaire!

https://www.german-foreign-policy.com/en/news/detail/9068

La Russie et les États-Unis menacent donc tous les deux avec ces armes redoutables, qui pourraient en premier lieu ravager l'Europe!

Même si la Russie doit être fermement condamnée, vous ne pouvez pas regarder sans réagir l'OTAN et l'UE qui jettent de l'huile sur ce feu dangereux, non seulement par le biais des médias avec une propagande de guerre dégoûtante, mais aussi par la livraison d'armes qui n'enrichissent que quelques-uns!

Ce bellicisme malsain de la part de l'Occident doit lui aussi être fermement condamné et, surtout, stoppé!

Il est impossible d'instaurer la paix avec des armes et de la propagande de guerre, seuls le dialogue et les négociations peuvent y parvenir.

La guerre en Ukraine n'est pas tombée du ciel, elle a une longue histoire ; c'est l'histoire de provocations et d'agressions depuis des décennies envers la Russie, dont l'OTAN et l'UE ont foulé aux pieds les intérêts légitimes en matière de sécurité.

Il ne faut pas non plus occulter le fait que le pouvoir ukrainien mène une guerre contre sa propre population depuis 2014. Une guerre fratricide qui a déjà fait 14.000 morts. En d'autres termes, cette guerre a commencé dès 2014, avant d'entrer dans une nouvelle phase au cours de l'année 2022.

Le Parlement européen a-t-il fait quoi que ce soit pour mettre fin aux crimes des dirigeants ukrainiens ?

Aucun des peuples impliqués dans cette guerre, ni les Ukrainiens, ni les Russes, ni les peuples européens n'ont rien à gagner. Il n'y a JAMAIS de gagnants dans une guerre, seulement des perdants, des morts et des destructions.

Elle doit être arrêtée immédiatement, avant qu'il ne soit trop tard. Pour vous et vos familles aussi!

Avec mes salutations pacifiques

The Biden administration explicitly does not rule out a nuclear first strike by the USA!

Ladies and Gentlemen of the European Parliament,

I am addressing you today because the war in Ukraine have to be ended as soon as possible before it leads us into the third world war or even into a nuclear winter! Apart from that the bloodshed must stop immediately. There have already been enough deaths and destruction!

The reason for this email is an outrageous report on German-Foreign-Policy.com from 31.10.2022 in which it can be read **that the Biden administration explicitly does not rule out a nuclear first strike by the USA!**

https://www.german-foreign-policy.com/en/news/detail/9068

According to this, both Russia and the USA threaten us with these terrible weapons which would hit Europe first!

Even if Russia is to be strongly condemned for its attack, you cannot just stand by and let NATO and the EU continue to pour fuel into this dangerous fire - not only using the media with disgusting war propaganda, but also with the supply of weapons (from which only a few enrich themselves)!

This sinister warmongering on the part of the West also have to be strongly condemned and, above all, stopped!

We cannot create peace with weapons and war propaganda; only talks and negotiations can do that.

The war in Ukraine did not drop from the sky, but has a long history, a history of provocation and aggression for decades against Russia, whose legitimate security interests have been ignored by NATO and the EU.

Nor should we ignore the fact that the Ukrainian government has been waging war against its own population since 2014 with 14,000 death. This war began in 2014 before entering a new and more cruel phase in 2022.

Has the EU Parliament done anything to stop the crime of the Ukrainian rulers?

None of the peoples involved in this war, neither the Ukrainians nor the Russians nor the European peoples have anything to gain. There are NEVER winners in wars, only losers, death and destruction.

It must be stopped immediately, before it is too late. For you and your families, too!

With peaceful greetings